



## Politiques économiques et sortie de crise : un éclairage à partir de la crise des subprimes

publié le 09/02/2011 - mis à jour le 10/02/2011

### Descriptif :

sur le site de l'académie de Versailles : Quelles politiques économiques peuvent être envisagées selon les trois types de crise ?

Quelles politiques économiques peuvent être envisagées selon les trois types de crise : crises de régulation, crises du mode de régulation et crises du régime d'accumulation ? L'interprétation que les pouvoirs publics font de la crise détermine grandement l'ampleur et la nature de leur intervention : arbitrage entre l'autorégulation par le marché et la régulation par les États, poids relatif des politiques conjoncturelles et structurelles. L'auteur analyse ces liens en s'appuyant sur les travaux de l'école de la Régulation. [Site de l'académie de Versailles.](#)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**